

VORTRAG „RASEN ODER WIESE?“

*von Landes-Gartenfachberater a.D. Helmut Stundner
am 26. Jänner 2013 im Vereinshaus*

Unsere erste Veranstaltung im heurigen Jahr zum Thema „RASEN ODER WIESE“ lockte viele interessierte Mitglieder ins Vereinshaus. Referent Helmut Stundner – ein Profi seines Faches – vermittelte den Anwesenden in lockerer Atmosphäre viele Grundlagen rund um den Rasen/Wiese. Vor allem der erste Schritt, ob Rasen oder Wiese, muss bereits beim Hausbau gründlich überlegt werden. Eine Bodenuntersuchung wäre sinnvoll. Es wurden die Themen – Rasenanbau – Düngung – Pflege – Vertikutieren ja oder nein – Unkrautbekämpfung – vorgetragen. Es konnten gleich von unseren Teilnehmern Fragen zu den einzelnen Themen gestellt werden, welche professionell beantwortet wurden. Durch eine Bilddokumentation konnten viele weitere Fragen geklärt werden.

Im Anschluss des Vortrages stellte sich Helmut Stundner für allfällige Fragen zur Verfügung und die Chance dazu nutzten fast alle.



Weitere Bilder dieser Veranstaltung können Sie auf der Startseite unter dem Verzeichnis „FOTO“ aufrufen.